

## Toca récord producción mundial de autos (Reforma 12/03/13)

Toca récord producción mundial de autos (Reforma 12/03/13) Por Sara Cantera Cd. de México México (12 marzo 2013).- En 2012 se fabricaron 84.1 millones de vehículos en todo el mundo, una cifra récord de producción para la industria, informó la Organización Internacional de Fabricantes de Vehículos Automotores (OICA, por sus siglas en inglés). El volumen de fabricación fue 5 por ciento superior al registrado en 2011. "Después de una dramática caída en 2009, con la fabricación de 61.8 millones de unidades debido a la crisis de 2008, la producción de vehículos se ha recuperado de manera global", indicó OICA. Asia se mantuvo como líder de la producción mundial, con la fabricación de 43.7 millones de unidades; seguido de Norteamérica, con 20 millones de vehículos; y Europa, con menos de 20 millones de unidades. En total, Asia participó con 23 por ciento de las ventas mundiales de vehículos. En general, en Europa la producción disminuyó 8 por ciento debido a una menor demanda de autos en varios países, pero en mercados emergentes como Rusia y Turquía, la producción creció 4 por ciento. En Norteamérica, la producción creció 17 por ciento, mientras que en Sudamérica disminuyó 2 por ciento, con lo que se detuvo el crecimiento sostenido de la región desde 2003. La producción de vehículos en Japón y Corea del Sur se incrementó 11 por ciento. En tanto, China, India y otros países asiáticos incrementaron 6 por ciento su producción. China conservó el liderazgo como el país con el mayor volumen de producción, al fabricar 19 millones 271 mil 808 unidades, seguido de Estados Unidos, Japón, Alemania, Corea del Sur, India, Brasil y México. México se mantuvo en puesto 8, con la producción de 3 millones mil 974 unidades. En el ranking mundial destaca el crecimiento de Tailandia, que pasó del lugar 14 al 9 con la fabricación de 2 millones 483 mil 43 unidades, cuando en 2011 registró 1 millón 478 mil vehículos. Patrick Blain, presidente de OICA, mencionó que la producción total de vehículos no coincide con el volumen mundial de ventas, pues algunas compañías no reportan la fabricación de vehículos especiales para el Gobierno, el Ejército o las embajadas. Para este año, OICA estima que la producción de autos crecerá 3 por ciento, debido al buen desempeño del mercado automotriz en China y Estados Unidos, y a la recuperación de la economía europea. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 12 marzo 2013